



Fox cambia de favorito, ya no es Creel ahora está con Xóchitl



El expresidente de México, Vicente Fox Quesada, ha sido uno de los personajes más polémicos del actual escenario político nacional. De cara al proceso electoral de 2024, Fox se ha convertido en uno de los voceros más activos del bloque opositor, por lo que en distintas ocasiones ha impulsado los diferentes perfiles que alzaron la mano del sector panista para participar en el proceso interno del llamado “Frente Amplio por México”.

En primera instancia, el también empresario salió en apoyo del “destape” de Santiago Creel, presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, en donde incluso, el exmandatario llegó a decir que Creel sería quien podría ser “el mesías” que encamine al país a la “tierra prometida”.

“Hecha la corrección, habiéndolos sacado de Palacio Nacional vamos a tener ese mesías o esa mesías, cualquiera de los dos, como se ha dicho hoy. El mesías que nos va a conducir, en estos primeros pasos, hacia la tierra prometida”, comentó Fox durante un evento del partido de Acción Nacional.

Entre otras declaraciones y el entusiasmo que llegó a mostrar el expresidente mexicano por las posibilidades de que Creel Miranda se podría convertir en el líder de los esfuerzos del bloque opositor rumbo a las elecciones presidenciales de 2024, se llegó a especular de que el legislador panista podría ser “el gallo” de Fox.

<https://politico.mx/fox-cambia-de-favorito-ya-no-es-creel-ahora-esta-con-xochitl>